

Socuéllamos



La diputada nacional, Rosa Romero, denuncia que el Gobierno de Pedro Sánchez no soluciona el problema de la okupación pero sí nos va a freír a impuestos

Romero se ha reunido con vecinos del Barrio del Casqueral que están padeciendo el problema de la okupación ilegal de viviendas. Ha estado acompañada por el diputado regional Miguel Ángel Rodríguez y los concejales del Grupo Popular en el Ayuntamiento y ha podido comprobar, in situ, los problemas de seguridad y convivencia que se viven en el barrio. Tras escuchar a los vecinos, defendía la necesidad de una ley antiokupación que modifique el delito de usurpación de un bien inmueble para garantizar este Derecho Constitucional. “Mientras que para los Gobiernos de Sánchez e Iglesias y para el Gobierno de Page la ocupación no es problema, aquí, en Socuéllamos, estamos comprobando como afecta a la vida de cientos de ciudadanos que la padecen, que no pueden hacer nada, y como en nuestra provincia también es una problemática real a la que se debe dar respuesta desde las administraciones”.



Rosa Romero en el Barrio del Casqueral

“Urge modificar la ley, como lleva reclamando Pablo Casado desde hace dos años, para poner coto a esta lacra social que está poniendo en peligro la seguridad y la convivencia ciudadana porque cada vez afecta a más familias que ven como los okupas actúan de una forma impune sin que haya una respuesta firme que garantice sus derechos básicos”. “Una ley antiokupación, como propone el PP, que endurece la respuesta contra la okupación ilegal, con un desalojo exprés que permita que sean desalojados en menos de 12 horas, que establece penas de uno a tres años de prisión y que no se permita que puedan empadronarse en viviendas ocupadas ilegalmente”. La Ley antiokupación del PP, permite a las comunidades de propietarios y a las personas jurídicas, que puedan adoptar medidas legales ante comportamientos violentos y actuar directamente ante los tribunales.

En la provincia de Ciudad Real existe un 70% de denuncias en los juzgados, no resueltas, por ocupación ilegal de viviendas. “Un dato que pone de manifiesto que la ocupación ilegal de viviendas existe y es una realidad en nuestra provincia, y lo más alarmante y lamentable, que sobre ella hay una inacción y pasividad de los Gobiernos de Sánchez y Page para defender la convivencia y la seguridad de los ciudadanos”. “El PP tiene muy claro que hay que actuar sobre los problemas reales de la gente, mientras tenemos un Gobierno que mira para otro lado, que no actúa, que hace dejación de su responsabilidad y que se dedica a otra cosa, como es la subida de impuestos con la que nos van a freír a todos los ciudadanos”. “El sablazo que nos van a dar en los PGE para 2021, más de 9.000 millones de euros en impuestos que piensa recaudar el Gobierno de Sánchez, va a afectar de nuevo a la clase media trabajadora”.

Mestanza



El Partido Popular se interesa por los problemas de tráfico e inseguridad vial que padecen los vecinos

El presidente del PP-CR, Francisco Cañizares, junto al presidente del Grupo Popular en la Diputación, Leopoldo Sierra y el diputado provincial Carlos Martín de la Leona, ha visitado Mestanza, donde se ha reunido con el alcalde, Santiago Buendía para conocer de primera mano los problemas de tráfico y seguridad vial que padecen en este municipio por las vías de titularidad provincial que pasan por el centro de la población, y la necesidad urgente de sacar el tráfico pesado que pasa a diario por el centro del pueblo.



Cañizares en Mestanza

Ciudad Real



Sonia González toma posesión como nueva diputada provincial

Pleno extraordinario de Diputación

La actual portavoz popular en el Ayuntamiento de Argamasilla de Alba, Sonia González, ha tomado posesión como nueva diputada provincial, sustituyendo a Antonio Lucas-Torres. “Es un orgullo trabajar por el proyecto del PP desde esta nueva situación política y poder trabajar por todos los ciudadrealeños desde la institución provincial”. “Recibo este nombramiento con ilusión, porque es un reconocimiento al trabajo que se está haciendo desde Argamasilla de Alba y con mucha humildad ya que soy consciente de la responsabilidad que conlleva el trabajo que llevaré a cabo”. Ha agradecido a la dirección provincial y regional del PP la confianza depositada en ella para desempeñar este cargo y ha mostrado el reconocimiento a su compañero Antonio Lucas-Torres por el trabajo desempeñado.

Por su parte, el presidente del Grupo Popular de la Diputación, Leopoldo Sierra, ha señalado que Sonia González aportará su experiencia política y profesional al Grupo Popular y “estoy convencido que sacará lo mejor de ella, dentro de este Grupo, defendiendo los valores del PP”. “Confío que su conocimiento y buen hacer en el Ayuntamiento de Argamasilla se trasladará al Grupo Popular de la Diputación, en beneficio de todos los ciudadrealeños”.



Sonia González en su toma de posesión



El Grupo Popular con la secretaria regional del PP